

## Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Salí de la ciudad por el AIFA, utilizando Mexicana de Aviación, por ahí subí unas fotos en donde el vuelo iba semivacío y ya en la península, además de recorrerla, tomé el famoso *Tren Maya* y como está en uno de mis videos, van dos vagones vacíos y fui reportando lo que vi, era uno de estos trenes que son de siete vagones para 450 personas y se supone que es un trayecto estelar, porque es el que va de Mérida a Campeche, en viernes cuando ya acabó la semana. Tenemos un problema con el tren y con el gasto que se hace en el mismo, tanto lo que costó inicialmente, que fueron 544 mil millones de pesos en lugar de 250 mil millones de pesos presupuestados, más el subsidio que se tiene que hacer mes con mes”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EUXVh5d7DKFFmyirNJfbHTQBTLlo2vpEikSezeH9deCggA?e=96u9oQ>